

# *Cuba cherche à porter l'estocade finale à la situation épidémiologique causée par la Covid-19*

---



La Havane, 28 mai, (RHC).- La situation épidémiologique à Cuba permet d'augurer un prochain retour à la normale. Les autorités cubaines cherchent à porter l'estocade finale à la Covid-19.

Ce mercredi, lors de la réunion de hautes autorités pour le suivi des mesures de prévention et de contrôle de la maladie, le ministre cubain de la Santé, le Dr José Angel Portal a mis en relief la diminution constante du nombre de malades actifs et des personnes soupçonnées de développer la maladie depuis fin avril.

En présence du Chef de l'État, Miguel Díaz-Canel et du Premier ministre, Manuel Marrero, le Dr Portal a précisé que 2009 personnes se trouvaient dans des hôpitaux et dans les centres d'isolement aménagés dans tout le pays, le chiffre le plus bas depuis le 22 avril.

Deux patients seulement se trouvaient dans un état grave et il n'y avait pas de patients en état critique.

Les provinces qui accusent le taux d'incidence les plus élevés, La Havane et Matanzas, présentent aussi une tendance à la baisse de cas.

Sur les 1974 cas qui ont été confirmés à Cuba depuis le 11 mars, il y a seulement 166 malades actifs dont 164 suivent une évolution clinique stable. 1 724 ont d'ores et déjà surmonté la maladie, ce qui représente 87,3% du total.

Cuba devient ainsi le pays au plus fort pourcentage de patients guéris en Amérique Latine et se trouve parmi les 20 premiers pays du monde.

Pourtant les autorités cubaines insistent sur l'importance de ne pas baisser la garde et de respecter au pied de la lettre les mesures sanitaires adoptées pour enrayer la maladie.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/224016-cuba-cherche-a-porter-lestocade-finale-a-la-situation-epidemiologique-causee-par-la-covid-19>



**Radio Habana Cuba**